

# *Un hommage est rendu dans tout Cuba à Celia Sanchez à l'occasion du 36e anniversaire de sa mort*

---



La Havane, 11 janvier (RHC).- Tous les Cubains rendent hommage aujourd'hui à l'Héroïne de la guérilla de la Sierra Maestra, Celia Sánchez, à l'occasion du 36e anniversaire de son décès. Un documentaire qui reflète d'importants moments de sa vie a été présenté hier en première dans la ville de Bayamo, dans la province de Granma.

Le documentaire « Celia, la más hermosa flor » (Celia la plus belle fleur », dirigé par Ariel Prieto a été présenté aujourd'hui dans d'autres districts de cette province de l'Est de Cuba comme Pilon et Media Luna. Ce dernier est le lieu de naissance de cette révolutionnaire exemplaire.

Celia Sánchez, membre remarquable de l'Armée Rebelle, a gardé précieusement tous les documents de cette organisation et de son leader historique Fidel Castro. Elle a conservé aussi des journaux de guerre de combattants morts ce qui a permis la création des Archives de la Révolution.

Son travail permanent aux côtés de Fidel en a fait la collaboratrice la plus étroite depuis les jours de la Sierra Maestra et

depuis lors jusqu'au moment de sa mort, le 11 janvier 1980, elle a participé activement au processus révolutionnaire cubain.



**Radio Habana Cuba**